

Calendario de rituales de los SS del 28 de febrero al 5 de marzo

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Febrero 28, 2020](#)

Saludos a toda nuestra Familia SS.

Por fin hay planetas favorables para continuar con los rituales. Como se ha podido observar, nos hemos apuntado serias victorias. Algunas de ellas han sido publicadas, otras son conocidas, y otras no las conoceremos ya que nunca llegan a las noticias. Independientemente de este hecho, se están haciendo progresos, y los que están en contra de nosotros definitivamente no están contentos.

2020 entró con un montón de circunstancias desafortunadas que también han afectado a algunas personas, a otras más de cerca y a otras menos. Estamos manteniendo todo en marcha, y todo el mundo debe seguir con las meditaciones, mantenerse centrado en sus objetivos, y dar pasos hacia la auto-mejora y la auto-protección. El enemigo lo intentará todo, pero nosotros también tenemos que seguir adelante, ya que no hay necesidad de que nadie esté totalmente solo.

No está claro hasta qué punto la escalada será en eventos desafortunados de las "Pandemias" que se están estableciendo ahora, por no hablar de un montón de otras cuestiones que el enemigo sigue haciendo. Pocos SS que han comunicado que están en el epicentro no describen nada agradable de esto. No todo el mundo puede estar en la misma ventaja, pero por la ayuda

mutua y los trabajos realizados, nos reforzamos, y los Dioses también ayudan.

Recuerda tener fe en los Dioses y no rendirte nunca. Hemos estado en la ofensiva y ganando, así que naturalmente, van a arremeter. Esto es sólo matemáticas, uno más uno es igual a dos. Recuerda también otra cosa: si hubieran podido acabar con alguien, lo habrían hecho en el mismo momento en que pudieron. El enemigo no tiene piedad y tampoco tiene lógica ni compasión. Así que si todavía estás aquí, estás aquí porque hay poder. Lo único que importa es que la gente lo descubra poco a poco en sí misma y se aferre a él.

Una forma de mantenerse a salvo es obviamente tener medios de comunicación [Los Foros por ejemplo, ya que Yahoo ha sido arrasado por razones evidentes] y finanzas, conocimiento y demás. Los rituales aquí son para ayudar a dar aires positivos para que la gente ande mejor.

Se están dando pasos cuidadosos para una mayor fortificación y evaluación y todavía estamos aquí [a diferencia de muchos que se han ido] debido a la gracia de Satanás y a algunas personas vigilantes que realmente se preocupan y realmente quieren ver que las cosas mejoran.

Ningún satanista está obligado a sufrir, y el punto final en la meditación es ser capaz de manejarlo, sin embargo en el camino hacia esto, en muchos casos, tanto este mundo como los planetas pueden ser implacables y brutales. Podemos ayudarnos unos a otros al mismo tiempo que nos ayudamos a nosotros mismos, de una manera que no disminuya a nadie y aumente a todos.

Esto es clave para avanzar y multiplicar nuestro poder individual utilizando nuestro poder colectivo. Ningún individuo es tan poderoso como nosotros juntos combinados colectivamente. Compartir las bendiciones es importante y Satanás nos mira con orgullo cuando estamos unidos en una forma de unidad que nadie puede romper, ya que así, nos potenciamos y caemos como un puño cada vez más pesado sobre el enemigo. Pero también por seguridad y comodidad.

Mientras se haga el RTR, las fuerzas que incluyen las fuerzas espirituales musulmanas, cristianas y judías se rompen de raíz. Hay un constante avance y progreso. Esto puede parecer un poco extraño, pero hay muchas manifestaciones en los últimos años con el RTR. Uno nunca podría imaginar en 2013 o 2014 que en 2020 el mundo estaría todo en sí mismo volviendo lentamente al Nacionalismo después de la larga borrachera de "Occidente YOLO abierto para todos", o que 1 de cada 5 personas en Europa se darían cuenta rápidamente de que están siendo judíos después de décadas de incesante lavado de cerebro.

Está ocurriendo de verdad.

¿Qué se puede decir también del enorme tiro por la culata europeo sobre la falsa (((Refugiados))) ¿Kalgri crisis? El lavado de cerebro de décadas se ha ido disipando en unos cinco años. Naturalmente, los judíos están entrando en pánico y han estado evacuando Europa.

Dos décadas antes en Irlanda [un país fuertemente xiano masacrado por el enemigo constantemente] estaría más allá de la imaginación que la Ley de Blasfemia sería eliminada, pero ahora, esto fue eliminado el 17 de enero de

2020. La gente solía matar por (((Christos)))) pero ahora la gente se está alejando lentamente de este estúpido lío. Los países europeos están reaccionando fuertemente contra la xianidad.

El enemigo está mortificado y su último intento es tratar de islamizar Europa antes de que los movimientos Paganos y Europeos tomen el control del corazón y el alma en todo el mundo una vez más. Los movimientos paganos también están surgiendo en todo el mundo, y nuestra agenda, en la medida en que el enemigo levante la mano contra nosotros, muestra que estamos ahí y que existimos. Después de toda esta censura, todos estos ataques, todos estos intentos, esto sólo parece un milagro.

La caída, la humillación pública y la exposición pública del régimen comunista y judío de China es otra victoria que no se puede exagerar. Esto sienta los precedentes para la primera gran caída del gobierno comunista más grande del mundo que todavía existe. Tantas cosas han sido expuestas y hasta ahora el mundo está mostrando signos de que realmente hay esperanza y que la gente no es el borg que el enemigo los ha fabricado cuidadosamente para ser.

Debido al hecho de que tengo que ser breve ahora, como para no desviarse, voy a publicar los rituales a continuación. Las fechas están claras en el título - Haremos esto durante una semana debido a los planetas favorables. Esto se basa en lo que hemos logrado de antes.

También tengo medio preparado un post para explicar más sobre cómo la gente puede recibir mejor y más ayuda de los Dioses, de una manera técnica. Satanás ha explicado antes que esto se puede hacer más fácil.

Por ahora hacemos esto a continuación, y recuerden mantenerse fuertes y decididos. Satanás y nuestros Antiguos Dioses están con todos nosotros, nunca lo olvides.

Los Rituales a continuación:

Ritual de Protección de JoS & Riqueza para Satanistas [28 de Febrero - 5 de Marzo].

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/Riqueza%20y%20prosperidad.pdf>

- Ritual de Prosperidad y Riqueza para Satanistas

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/Protecci%C3%B3n%20de%20JoS.pdf>

- Ritual de Protección de Jos

¡NO OLVIDES TAMBIÉN MANTENERTE LIMPIO Y HACER EL RITUAL RTR! ¡El enemigo esta en el pliego y NO DEBEMOS PARAR!

Abajo los enlaces para el Retorno de Maldiciones Parte 1 y 2, y el Ritual de la Torá Inversa:

https://alegriadeenki.com/Returning_Curses.html

- Parte 1 Devolver Maldiciones

[https://www.alegriadeenki.com/www.angelfire.com/empire/serpentis666/
Returning_Curses2.html](https://www.alegriadeenki.com/www.angelfire.com/empire/serpentis666/Returning_Curses2.html)

- Parte 2 Devolver Maldiciones

https://www.joyofsatan.org/SLIB/Rtrs/Final_RTR.htm

- El Ritual de la Torá Inversa